

# *Salen derrotados todos los judocas cubanos en primera jornada del Grand Slam de judo de París*

---



La Habana, 8 Feb (ACN) Cuba sufrió este sábado rápidas despedidas en la primera jornada del Grand Slam de judo de París, Francia, al caer sus cinco representantes, tres de estos por penalizaciones (Shidos), uno por Hansokomake y otro por proyección.

Según el sitio web del torneo, Maylín del Toro, en los 63 kilogramos (kg), terminó con uno ganado y otro perdido, luego del debut victorioso ante la francesa Cloe Yuin (Ippon/3-2) y revés frente a la sudcoreana Hee Ju Han (Ippon/3-1).

En sus primeras presentaciones fueron superados Magdiel Estrada (73 kg), Orlando Polanco (66 kg), Nahomis Acosta (57 kg) y Arnaes Odelín (57 kg).

Estrada cayó por Hansokomake ante el gambiano Faye Njie, mientras que por Ippon lo hicieron Polanco (3-2), Odelín (3-2) y Acosta, quien compitió en su división inmediata superior.

Este domingo Cuba tendrá buenas posibilidades de podio, principalmente con Iván Silva (90 kg) y Kaliema Antomarchi (78

kg), en una jornada de cierre de certamen en la que también estarán Andy Granda (más de 100 kg), Heriberto Rivero (100 kg) y Daile Ojeda (más de 78 kg).

Silva y Antomarchi debutarán en la segunda ronda de preliminares contra los ganadores del combate entre el húngaro Roland Goz y el ucraniano Qued Jan, y la vencedora de la pelea entre la húngara Evelin Salanki y la ucraniana Anka Stasina Turchyn.

Granda debutará ante el alemán Johannes Frey, Rivero lo hará contra Dominic Dugasse, de Seychelles y Ojeda frente a la rusa Uesniia Chibisova.

En París participan 688 judocas de 117 países, en busca de puntos para los rankings mundial y olímpico de cara a los Juegos de Tokio 2020.

La mayor de las Antillas tiene actualmente a seis judocas en zona de clasificación, proceso que cierre en mayo próximo.

Idalis Ortiz (más de 78 kg), quien no compite en la capital francesa por decisión del colectivo técnico cubano, lidera el grupo que se completa con Silva, Antomarchi, del Toro, Granda y Estrada, este último por la cuota continental –una por países, al igual que por la vía de los rankings (18 en total).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/213984-salen-derrotados-todos-los-judocas-cubanos-en-primera-jornada-del-grand-slam-de-judo-de-paris>



**Radio Habana Cuba**